
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

第８号 
平成 2６年３月 

 

平成 25 年 9 月 3 日、平成 26 年 2 月 24 日に、都市計画公園「富久」区域内の住民及

び、土地・建物の権利者の方々を対象として第 4 回・第 5 回富久公園部会を開催し、都市計

画公園「富久」について、活発な意見交換を行いました。 

このたび、これまで５回にわたって開催した富久公園部会の検討結果を報告するとともに、

協議会役員の改選に関する会則の改定について検討するため、以下のとおり第２回富久地区

まちづくり協議会を開催することといたしました。大変お忙しいことと存じますが、是非ご

出席いただきたくご案内いたします。 

 

新 宿 区 都 市 計 画 部 

１ 

 

●第２回富久地区まちづくり協議会のご案内 

【開催日時】 

【開催場所】 

※スリッパの数に限りがございますの

で、極力、スリッパ・上履き等をご持参

願います。 

【会場】 

新宿中学校 

１階けやきホール 

 
 

【参考】富久地区まちづくり協議会とは 
富久地区まちづくり協議会は、富久地区のまちづくりについて検討し、地区にふさわしい

まちづくりを実現することを目的としており、平成２１年７月に活動を開始しました。協議

会の対象区域は、放射６号線から靖国通りに渡る富久町及び余丁町の一部（上図鎖線で示す

区域）であり、対象区域内の住民及び地権者のみなさまが協議会の会員です。 



 

 

 

 

 

 

〒１６０-８４８４ 新宿区歌舞伎町１‐４‐１ 

新宿区都市計画部景観と地区計画課 担当：半田、長本 

ＴＥＬ：０３－５２７３－３５６９ ＦＡＸ：０３‐３２０９‐９２２７ 

メールアドレス：chikukeikaku@city.shinjuku.lg.jp 

※開催された協議会等の資料等をご希望の方は、お問い合わせください。 

※まちづくりニュースは、区域内にお住まいの方、丌動産登記簿に記載されている方を対象にお送りしています。 

問い合わせ先（富久地区まちづくり協議会事務局） 

第４回富久公園部会の概要 

≪日 時≫ 平成２５年９月３日（火） １８：３０～２０：１０

≪場 所≫ 新宿中学校・けやきホール 

≪参加者≫ ２０名 

≪内 容≫ ・都市計画公園「富久」について 

      ・まちづくりの事例紹介 

      ・意見調査（アンケート）の方法について 等 

≪主なご意見・ご質問≫ 

（ご質問）区は都市計画公園の廃止に関する都市計画手続きがおよそいつ頃終わると

考えているのか。 

 ⇒（回答）１０月に実施するアンケート結果によりますが、今年度、もしくは来年

度に富久地区まちづくり協議会で都市計画公園の廃止についてご意見を伺い、来

年度から廃止に向けた手続きを開始したいと考えています。 

２ 

 

富久地区まちづくり協議会発足 

第１回富久地区まちづくり協議会 

第１回富久公園部会 

第１回環状４号線沿道部会 

第２回富久公園部会 

第２回環状４号線沿道部会 

環状４号線沿道部会（道路の部） 

富久地区まちづくり協議会発足 

第１回富久地区まちづくり協議会 

第１回富久公園部会 

第１回環状４号線沿道部会 

第２回富久公園部会 

第２回環状４号線沿道部会 

環状４号線沿道部会（道路の部） 

富久地区まちづくり協議会発足 

第１回富久地区まちづくり協議会 

第１回富久公園部会 

第１回環状４号線沿道部会 

第２回富久公園部会 

第２回環状４号線沿道部会 

環状４号線沿道部会（道路の部） 

富久地区まちづくり協議会発足 

第１回富久地区まちづくり協議会 

第１回富久公園部会 

第１回環状４号線沿道部会 

第２回富久公園部会 

第２回環状４号線沿道部会 

環状４号線沿道部会（道路の部） 

第５回富久公園部会の概要 

≪日 時≫ 平成２６年２月２４日（月） １８：３０～１９：４０

≪場 所≫ 新宿中学校・けやきホール 

≪参加者≫ １３名 

≪内 容≫ ・都市計画公園「富久」に関するアンケート調査について 

      ・都市計画公園「富久」の廃止と地区のまちづくりについて 等 

≪主なご意見・ご質問≫ 

（ご意見）今後のまちづくりは主に環状４号線沿道部会で検討していくということだ

が、自分の建物は部会の対象区域に入っていない。環状４号線沿道部会での話し合

いの内容が気になるので、きちんと報告して欲しい。 

 ⇒（回答）より良いまちづくりを行っていくため、環状４号線沿道部会に限らず、み

なさまの意見をきちんと伺っていきたいと考えています。またこれまで通り、まち

づくりの検討内容等は、まちづくりニュースによりみなさまにお知らせします。 


